

Consultas de medios sobre Aruba:

Rebecca van der Woude

marketing@bucuti.com



Consultas de medios internacionales:

Amy Kerr

amykerr@revelconcepts.com

Amor servido a diario mientras Tripadvisor clasifica a Elements Restaurant como el restaurante de alta cocina Nº 1 del Caribe y el Nº 7 entre los mejores lugares para una cita romántica en el mundo.

EAGLE BEACH, Aruba – 30 de septiembre de 2025 — La temporada de reconocimientos globales continúa brillando para [Bucuti & Tara Beach Resort, Aruba](#), ya que Tripadvisor acaba de nombrar a su restaurante insignia, [Elements Restaurant, como el Restaurante de Alta Cocina Nº 1 del Caribe y el Nº 7 entre los Mejores Lugares para una Cita Romántica en el Mundo](#). Este año, los destacados profesionales de la hospitalidad de Bucuti & Tara se encuentran viviendo algo extraordinario: una era marcada por el reconocimiento mundial, una profunda gratitud y un compromiso continuo con ofrecer las experiencias vacacionales y culinarias más aclamadas del planeta.

Mostrando los Mejores Lugares Gastronómicos del Mundo

Tripadvisor describe su premio *Best of the Best* en la categoría de Alta Cocina como un honor reservado para “los restaurantes más excepcionales del mundo, donde la maestría culinaria y experiencias inolvidables definen cada comida”, una distinción que ahora ostenta con orgullo [Elements](#). Este restaurante íntimo, solo para adultos, se posicionó entre el 1% de los Mejores Restaurantes del Mundo en los *Travelers’ Choice Best of the Best Awards 2025* de Tripadvisor. De más de 8 millones de establecimientos listados, menos del 1% alcanza este nivel, lo que hace que este reconocimiento sea especialmente significativo.

La Experiencia Gastronómica de Alta Cocina del Caribe donde el Romance se Encuentra con la Sostenibilidad Sofisticada

Para Bucuti & Tara y Elements, estos reconocimientos son mucho más que títulos. Son un reflejo de los momentos compartidos y atesorados entre los huéspedes y el apasionado equipo culinario de Elements, todo enmarcado por el impresionante escenario de Eagle Beach. Aquí, las historias de amor se desarrollan día y noche bajo el brillante sol de Aruba, que da paso a un cielo nocturno lleno de estrellas.

A comienzos de 2025, los huéspedes comenzaron a experimentar la [reinención de Elements](#). El famoso y romántico restaurante frente al mar fue renovado por la reconocida firma internacional de

diseño de interiores FG Stijl, cuyos planes de transformación cobraron vida gracias al talento de los artesanos locales de Aruba. Los comensales pueden seguir eligiendo entre mesas al aire libre, cenas románticas en la playa en cabañas privadas, o el salón interior, donde los ventanales de piso a techo traen la naturaleza de Aruba al interior, creando una experiencia multisensorial. Los menús veganos, vegetarianos, sin gluten y de cocina internacional también fueron reinventados, ahora con un estilo mediterráneo con un toque caribeño.

Elements sigue rompiendo barreras, combinando una experiencia altamente romántica con platos “de la granja al futuro”, preparados en su [cocina libre de combustibles fósiles](#).

Para [Nicolás Nemalceff](#), Director de Alimentos y Bebidas, la esencia de Elements se encuentra en la unión entre el arte culinario y la hospitalidad genuina. “Comer en Elements es un viaje de sabores que despierta el paladar y fomenta la exploración, a la vez que resulta cálidamente familiar. Nuestros meseros están capacitados en la cocina, donde prueban cada plato, estudian cada ingrediente y comprenden los métodos de preparación. Con este conocimiento, comparten con confianza la historia de cada creación, guiando a los huéspedes a través de una experiencia tanto personal como deliciosa. Rodeados por uno de los entornos de playa más prístinos del mundo, cada comida se convierte en algo más que alta cocina; se transforma en un momento preciado que queda grabado en la memoria del huésped para toda la vida.”

Un Legado de Romance y Reconocimiento

En el corazón de este logro se encuentra **Bucuti & Tara Beach Resort**, el [hotel Nº 1 en el Caribe según Tripadvisor, Nº 5 en el mundo y Nº 2 a nivel mundial como el mejor hotel para consentirte en 2025](#). Estos reconocimientos reafirman lo que los huéspedes ya saben: Bucuti & Tara es un santuario sereno de romance, bienestar y sostenibilidad.

Nestled on Eagle Beach, guests of the adults-only resort relax and renew themselves on Tripadvisor’s No. 1 Beach in the Caribbean and among No. 3 Beach in the World. Eagle Beach continues to captivate travelers with its pristine beauty, soft white sands and turquoise waters. Together, the resort, restaurant and beach create a setting unlike any other in the world.

Ubicado en Eagle Beach, los huéspedes de este resort solo para adultos se relajan y renuevan en la Playa Nº 1 del Caribe según Tripadvisor, y entre las 3 mejores playas del mundo. Eagle Beach sigue cautivando a los viajeros con su belleza prístina, suaves arenas blancas y aguas turquesas. Juntos, el resort, el restaurante y la playa crean un escenario único en el mundo.

Redefiniendo la Gastronomía en Destinos del Caribe con un Nuevo Restaurante en 2025 En celebración de sus logros continuos, Bucuti & Tara prepara el escenario para un nuevo capítulo extraordinario en la gastronomía de destinos caribeños. Este octubre, el resort inaugurará [Terra by Jeremy Ford](#), un restaurante íntimo que fusiona la innovación culinaria con el alma local. Liderado por

el chef con estrella Michelin Jeremy Ford, quien posee tanto una [estrella Michelin por excelencia como la prestigiosa Estrella Verde Michelin por sostenibilidad](#) en su reconocido restaurante de Miami, Stubborn Seed, Terra promete ofrecer una experiencia gastronómica inolvidable que conmueve el corazón y satisface al paladar más exigente.

Basándose en la maestría Michelin de Ford y su compromiso con la gastronomía sostenible, Terra ofrecerá un viaje cuidadosamente curado, inspirado en la isla. Los huéspedes disfrutarán de platos refinados elaborados en colaboración con los agricultores, pescadores y artesanos culinarios locales de Aruba, que combinan la técnica global con el sabor local en perfecta armonía. Con Terra, Bucuti & Tara continúa elevando su legado como líder en la hospitalidad de lujo sostenible, ofreciendo a los viajeros no solo una comida, sino una conexión significativa con la gente, el lugar y el planeta de Aruba.

Gratitud y una Promesa

“Estos reconocimientos *Best of the Best* de Tripadvisor son una afirmación de todo en lo que creemos y nos esforzamos por ofrecer a cada huésped de Bucuti & Tara Beach Resort y comensal en Elements Restaurant,” dice Rik van der Berg, Gerente General. “Reflejan la pasión de nuestro equipo, la lealtad de nuestros huéspedes y la belleza de Aruba. Estamos profundamente agradecidos y prometemos seguir creciendo, innovando y sirviendo con el corazón.”

“A nuestros queridos huéspedes, gracias por confiar en Bucuti & Tara Beach Resort y Elements para sus momentos más importantes, y por compartir generosamente sus experiencias en Tripadvisor, guiando a viajeros exigentes a descubrirnos. A nuestros dedicados empleados de Bucuti y socios de confianza, su entrega y pasión están presentes en cada experiencia de nuestros huéspedes y en cada reconocimiento que recibimos. Estos premios nos inspiran a alcanzar metas aún mayores, y lo más emocionante está por venir,” Crescenza Biemans, Directora General.

Para más información, visita [Bucuti.com](#) y [ElementsAruba.com](#).

IMÁGENES Y VIDEOS

Las imágenes del resort están en esta [galería privada para medios](#).

Acerca de Bucuti & Tara Beach Resort

Declarado en 2018 como el [primer hotel certificado CarbonNeutral® en el Caribe](#), **Bucuti & Tara Beach Resort** es el hotel Nº 5 en el mundo y el Nº 1 mejor hotel en el Caribe según Tripadvisor. Este exclusivo resort boutique solo para adultos en Aruba está dirigido por el reconocido hotelero y ambientalista **Ewald Biemans**, quien ha recibido múltiples premios como Hotelero del Año. El resort está ubicado en las arenas blancas y suaves de **Eagle Beach**, hogar de tortugas marinas protegidas y reconocido como una de las “Playas de Ensueño del Mundo.”

Hogar de la experiencia vacacional más segura y saludable del Caribe y con el sello Health & Happiness Code de Aruba, Bucuti cuenta con 104 habitaciones, suites y penthouses bien equipados. Ofrece

tumbonas y sombra para cada huésped, una piscina infinita de agua dulce, un spa, WiFi y una tableta de cortesía para uso durante la estadía. La premiada cocina saludable se disfruta en Oceanfront Elements, Tara Lounge y en cenas privadas en la playa. Exclusivo para huéspedes y sus acompañantes, el SandBar al aire libre ofrece cócteles de primera categoría, música en vivo diaria y la primera Healthy Hour del Caribe. El resort cuenta con la certificación IGLTA y TAG Approved® como hotel amigable con la comunidad LGBTQ. Bucuti & Tara, líder mundial en turismo sostenible, posee certificaciones ecológicas CarbonNeutral®, LEED Gold, Green Globe Platinum y Travelife Gold, y fue nombrado el hotel/resort más sostenible del mundo en 2016 por Green Globe. El resort ejemplifica un compromiso integral con los [Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas](#), y el programa de sostenibilidad de Bucuti & Tara fue considerado por la ONU como “altamente replicable y escalable” para que otros hoteles en el mundo lo emulen.

###